

Le tournoi de Water Polo des Panaméricains débute aujourd'hui



Les compétitions de Water Polo correspondant aux XVII^e Jeux Panaméricains à Toronto au Canada, débute aujourd'hui par six rencontres , trois au féminin et 3 au masculin.

Les équipes du Venezuela et de Porto Rico, des États-Unis, du Mexique, du Brésil, du Canada , de l'Équateur se jettent à l'eau, aujourd'hui, trois jours avant la cérémonie d'ouverture, à l'exception des équipes de l'Argentine et de Cuba qui entreront en lice demain 8 juillet.

Les équipes cubaines débute face aux sélections des États Unis, les féminines à 10 heures du matin et les messieurs à 18

heures.

Cuba, quatrième en 2011 avec leurs deux équipes, affrontera jeudi les sélections de l'Argentine et terminera la phase finale préliminaire le samedi 11 face au Mexique pour les féminines et face à l'Équateur pour les hommes.

Les finales de Water-Polo auront lieu le 14 pour les féminines et le 15 juillet pour les hommes.

Les États-Unis, le Canada et le Brésil sont montés sur le podium à Guadalajara 2011 chez les féminines comme chez les masculins.

Dans la sélection cubaine masculine , il est à souligner l'inclusion d'un joueur très expérimenté Ernesto Cisneros, 41 ans qui participera à ses quatrièmes Jeux Panaméricains , comme titulaire , depuis Winnipeg 1999 au Canada à l'exception de Saint- Domingue en 2003 en République Dominicaine , le Water polo cubain n'y ayant pas assisté.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/61720-le-tournoi-de-water-polo-des-panamericains-debute-aujourd'hui>



Radio Habana Cuba